

Rinteln, 22.03.2022

Pressemitteilung

„Verwaltungsgericht bestätigt Rechtswidrigkeit des Verfahrens des Landkreises zu Windrädern“

Mit großer Freude nimmt das Wählerbündnis Rintelner Interessen die gestrige Entscheidung des Verwaltungsgerichts Hannover zur Rechtswidrigkeit der Ersetzung des Einvernehmens der Stadt Rinteln für die Windenergieanlagen unter der Schaumburg zur Kenntnis. "Unser konsequent vertretener rechtlicher Weg wurde in neunstündiger Verhandlung des Verwaltungsgerichts Hannover bestätigt, und damit ist auch das Gerede von Amtshaftungsansprüchen gegen die Stadt Rinteln endgültig vom Tisch!" so Fraktionsvorsitzender Prof. Dr. Gert Armin Neuhäuser. "Mit unserem Ratsmitglied Antje Rinne war auch in der ganzen Mammut-Verhandlung durchgehend ein Fraktionsmitglied zur Prozessbeobachtung anwesend. Die äußerst gute und gründliche Vorbereitung durch den Rechtsanwalt der Stadt Rinteln, Herrn Professor Dr. Gellermann, hat auch mit zu dem sehr guten Verfahrensausgang geführt" so Neuhäuser weiter. Antje Rinne und Gert Armin Neuhäuser sind sich einig, dass damit diese geplanten Windenergieanlagen an einem vollkommen ungeeigneten Standort endgültig vom Tisch sind. "Wir haben diesen Weg konsequent unterstützt und sind jetzt sehr froh, dass wir die Früchte mit ernten können!" schließt Neuhäuser.

Prof. Dr. Gert Armin Neuhäuser
Antje Rinne

Fraktion RI im Rat der Stadt Rinteln